



La Escuela Superior Politécnica de Chimborazo al conmemorar los 50 años de su creación organizó diferentes eventos académicos, científicos, culturales, sociales, y dentro de los ellos se realizó el Primer Congreso Internacional de Especialidades Médicas CIEM ESPOCH 2022.

Este evento científico se realizó con la participación de profesionales de la salud de diferentes especialidades médicas de varios países como México, Argentina, Estados Unidos, Brasil y Ecuador; todos con una amplia trayectoria profesional y con una excelente formación académica, que compartieron sus conocimientos y experiencias con la colectividad profesional.

Fueron cinco días en los cuales las ponencias realizadas tuvieron un excelente sustento científico y muy actualizado, del que participaron más de 1500 inscritos.

La revista La Ciencia al Servicio de la Salud y la Nutrición importante baluarte de la Facultad de Salud Pública de la ESPOCH, es una fuente de información científica muy verás y actualizada, que ayuda al personal médico y paramédico a difundir la información científica generada en un proceso investigativo por eso se ha elaborado esta edición especial que tiene como base la mejor evidencia científica producida y difundida en este congreso de especialidades médicas CIEM ESPOCH 2022. Este instrumento formativo está dirigido para el personal de salud y para los estudiantes de las diferentes ramas de la salud como una fuente de consulta científica que servirá de apoyo en la formación académica y en la práctica médica para la mejor toma de decisiones en el manejo de pacientes en los diferentes ámbitos tanto formativos, preventivo, curativo o de rehabilitación.

Esta información puede utilizarse en los diferentes niveles de salud tanto pública como privada por su sustento científico actualizado.

La práctica médica tiene que ser sustentada y realizada de una manera segura y confiable, por lo tanto, es fundamental la permanente actualización de conocimientos por parte del personal de salud. Los artículos publicados en esta revista han tenido una rigurosa revisión por pares académicos que garantizan su nivel científico y elaboración de acuerdo a normas internacionales; y espero que sirvan como fuente de información científica que ayude en la mejor práctica médica.

Dr. Lino Rojas Pérez

Coordinador de la Carrera de Medicina ESPOCH